

Absage Jahreshauptversammlung 2021

Liebe Vereinsmitglieder,

aufgrund der anhaltend signifikanten Einschränkungen hinsichtlich der Corona-Pandemie sind wir gezwungen, die diesjährige Jahreshauptversammlung abzusagen. Gemäß §5 Abs.1 Covid-19-Gesetz verlängert sich die Amtszeit des Vorstandes automatisch bis zu den nächsten Neuwahlen. Wir beabsichtigen, diese im Rahmen der Jahreshauptversammlung 2022 wie gewohnt am ersten Freitag im März durchzuführen.

Trotz der derzeitigen Umstände sind wir voll in den Planungen für die kommende Saison. Wir werden mit unserer Mannschaft in der Speedway Liga Nord starten und unser Heimrennen am 07. August ausrichten. Im Rahmen dieses Renntages wird außerdem ein Lauf zur Nachwuchsserie „Talents Team Trophy“ stattfinden, an dem unsere jungen Talente aus der Jugendgruppe teilnehmen können. Mit dem ADAC Weser-Ems Cup am 08. August runden wir das Rennwochenende ab. Am 16. Oktober findet schließlich unser internationales Flutlichtrennen statt, bei dem wir auch unsere Feier zum 40-jährigen Jubiläum nachholen wollen. Alles natürlich unter Vorbehalt der gesetzlichen Rahmenbedingungen. Wir sind jedoch optimistisch, dass wir ein Rennen unter bestimmten Voraussetzungen durchführen können und arbeiten tatkräftig darauf hin.

Dazu werden wir schon im Frühjahr wieder die ersten Arbeitseinsätze organisieren, sobald es uns die behördlichen Bestimmungen erlauben. Dazu werden wir Euch über die gewohnten Kanäle informieren und freuen uns über jede Hilfe. Neben der Erneuerung der Bande im Fahrerlagerbereich soll die Plattform der VIP-Lounge erweitert werden. Außerdem wird unser Abdach fertiggestellt, die Container sollen mit Regalen bestückt und ein neuer Container für unser Rennbüro beschafft werden. Daneben sind die regelmäßigen Arbeiten an unserer schönen Naturanlage durchzuführen. Wir können also tatkräftige Unterstützung gebrauchen.

In Kürze werden die Airfences installiert, um den Trainingsbetrieb für unsere Jugendgruppe schnellstmöglich wieder aufnehmen zu können. Selbstverständlich unter Einhaltung der Corona Bestimmungen. Jörg Tebbe und Thorsten Knese haben sämtliche organisatorische Vorbereitungen dafür getroffen. Wir freuen uns, bald endlich wieder Methanolgeruch am Dohrener Eichenring in der Nase zu haben und im Sinne unserer Vereinshymne die Motoren „donnern“ zu hören.

Bis bald und bleibt optimistisch,

Euer Vorstand des MSC Dohren